

Für kreative Gartengestaltung

Beratung
Planung
Ausführung



Fax 031 741 54 67

Einschreiben

Staat Freiburg
Staatsanwaltschaft
Frau Liliane Hauser
Liebfrauenplatz 4/Postfach
1701 Freiburg

Flamatt, 13.07.2021

Nichtanhandnahmeverfügung vom 29.06.2021 von Herrn Markus Julmy, sein letzter Akt als UR

Brand- und Mordanschlag Nino's Gärten Flamatt, Jahr 2014

Sehr geehrte Frau Liliane Hauser

Statt die Antwort von Herrn Fabien Gasser, Generalstaatsanwalt Kt. Freiburg zu bekommen, wurde Herr Markus Julmy dazu verknurr, mir die nette Absage zu erteilen!

Das war wohl sein letzter Akt als 63jähriger Staatsanwalt des Kt. Freiburg und diente wohl nur zum Schutz der unfähigen Staatsanwältin, Frau Chr. Dieu-Bach. Dass man ihn noch für diese Aufgabe eingesetzt hat, erstaunt mich nicht!

Sicher kennen Sie Herrn Franz Riklin. Sein Werk „**von der Aufklärung verschont**“ mit 1 unwahre und **54** wahre Geschichten aus dem Justizwesen. Ich lege Ihnen dieses 200seitige Werk nahe, damit Sie schon zu Beginn in Ihrer neuen Tätigkeit wissen, was auf Sie zukommt. **Die 55igste Geschichte** ist teilweise auf meiner Homepage www.ninosgaerten.ch ersichtlich. Der effektive Grund der Brandstiftung ist 70 % Steuererlass für 10 Jahre. Ich kann nichts dafür, dass die damaligen SP und CVP-Politiker, über 30 Mio. Fr. an Steuergeldern in den Sand gesetzt haben. Dass man mit allen Mitteln versucht, diesen Missstand unter die Decke zu wischen, kann ich nachvollziehen. Mit der Aufhebung der Sistierung hätte Herr Julmy, wie bereits viele andere vor ihm, verhindern können, dass nun viel Geld mit der Verwahrung der Täterschaft verschleudert wird. Ich hätte sicherlich einen Konsens mit den neuen Besitzern von Scout24 gefunden.

Herr Markus Julmy war 35 Jahre lang Untersuchungsrichter und sollte sein Metier als gebildeter Mann bestens kennen. Deshalb finde ich es beschämend, dass er als 63jähriger, scheidender, UR nicht im Stande war, klar und deutlich zu recherchieren. Mein Ziel ist es ja nur, meinen Fall abschliessen zu können. Denn bereits nach 4 Tagen nach der Tat habe ich 2 Verbrechern direkt ins Gesicht geschaut und seitens der Justiz erklärt man mir, dass seien nur Behauptungen! Lesen Sie mal den Brief vom 12.02.2020 an den Präsidenten der Disziplinarischen Aufsichtskommission Kt. FR, mit dem Brf. vom 12.12.2019 an Frau Chr. Dieu-Bach (insbesondere der gelb markierte Text).

Büro / Werkhof, Industriestrasse 52, 3175 Flamatt,
www.ninosgaerten.ch, E-Mail: info@ninosgaerten.ch



Seite – 2 - Antwort auf Nichtanhandnahmeverfügung an Frau L. Hauser, Staat Freiburg, 13./22.07.21

Dann sollte klar sein, dass ich eine solche stümperhafte Arbeit seitens der Magistratin nie akzeptieren kann. Mit dieser Arbeitsweise hat sie sich geoutet. Alle Anträge meines Anwaltes hat sie bewusst nicht behandelt und das einzige Professionelle von ihr war dann mit der Sistierung dem Fall einen Deckel auf zu setzen.

Hiermit beweisen Sie einmal mehr, dass die Christlichen und die Genossen-Demokraten nicht regierungsfähig sind, weil ihnen das weitsichtige und wirtschaftliche Denken fehlt!

Für die Nichtanhandnahmeverfügung mache ich Sie alle mitverantwortlich!

Ich bin von meiner Sache überzeugt und brauche weder Show noch Rhetorik. Ich habe viel Geld verloren und das will ich vom Staat Freiburg zurück, das garantiere ich Ihnen.

Ich bitte um Kenntnisnahme.

Freundliche Grüsse

Nino's Gärten GmbH

Nino Ruch